



校  
報

# けむやま

矢巾町立煙山小学校  
R2.1.28(火) 第14号  
紫波郡矢巾町北矢幅 1-2  
TEL697-3163

## 「まよめの3学期」スタート



21日間の冬休みが終わり、1月15日(水)から3学期が始まりました。冬休み中には大きな事故やケガもなく、各家庭で落ち着いた生活ができたものと思います。ありがとうございました。

始業式では、校長から「3学期は、『まよめ』と『準備』の学期です。3学期は、新しく学習することももちろんありますが、これまで学習したことを自分のものにするために、もう一度確かめる学習もたくさんあります。そのことを『まよめ』をする、といいます。3学期が終わると、6年生は中学校へ進学

学、5年生以下は一つずつ学年が進級します。そのための『準備』をしっかりとしましょう。インフルエンザが流行る時期でもあります。健康管理に注意して、『まよめ』をしっかりとすることで、次の学年への『準備』をする、そんな3学期にしましょう。」と話しました。また、児童会長の旭田好里さんは、「3学期は1年間のまよめの学期になります。勉強ではわからないところの復習を、生活ではきまりを守ることを心がけましょう。さらに力を高められるようにめあてをもって一日一日を大切に生活していきましょう。」と全校児童に呼びかけました。

## 充実した3学期にするために

ご協力をお願いします！

### インフルエンザにご注意を

全国的にみるとこれからがインフルエンザ流行のピークを迎えると言われてています。本校では、2学期後半に大流行しましたが、まだまだ油断はできません。厚生労働省のホームページでは「まめな手洗いと咳エチケットでかからない、うつさない」をキャッチコピーに予防啓発を呼び掛けています。

体調の管理とともに、無理せず早めの受診や休養を心がけ、「かからない、うつさない」3学期にできるようご協力をよろしくお願ひします。

### 300mルールへのご協力を

今年の冬はここまで雪も少なく、例年より登下校の安全が保たれていると感じています。とは言え、それでも学校周辺の道路は道幅が狭く、日陰の路肩には氷の山ができ、子供たちが足を滑らせたら…と、心配になる場所がたくさんあります。

本校には、車で送迎をする場合、学校から少し離れた安全な場所で降車させるという「300mルール」があります。けが等でやむを得ない場合以外は、このルールの順守をお願いします。

